

Botox HA

Bien qu'il ne s'agisse pas d'une injection comme le botox réel, le but principal du Botox HA capillaire Keraspa est de nourrir le cheveu profondément avec des Amino Acides; Acide Hyaluronique et collagène.

Il élimine les frisottis de vos cheveux tout en les rendant plus lisses et d'une brillance ultime.

Although this is not an injection like the real Botox, the main purpose of KeraSpa Hair Botox HA is to nourish the hair in-depth with proteins such as hyaluronic acid, Baobab protein, Hydrolyzed silk protein and collagen.

They eliminate frizz from your hair making it smoother while enhancing it with an ultimate shine.

Les changements du cheveu se produit dès l'application du Botox HA Keraspa. Il est instantané!

Changes in the hair occur as soon as Botox HA KeraSpa is applied. IT'S INSTANT!

Équilibre entre l'hydratation et infusion de protéines. – Balance between hydration and protein infusion

Élimine les frisottis – Eliminates frizz

Rends les cheveux d'une brillance exceptionnelle – Makes hair exceptionally shiny

Protège le cheveu contre les radicaux négatifs – Protects the hair against negative radicals

Keraspa recommande fortement le fer plat Infashion Titanium pour sa température précise.

Keraspa strongly recommends the Infashion Titanium flat iron for its precision of temperature.



KeraLift

Keralift une nouvelle infusion thérapeutique de protéines et des émollients dans les cheveux. Avec une seule application il pénètre profondément, répare et revitalise les cheveux pendant le coiffage avec le séchoir et le fer plat. Referme les cuticules pour sceller toutes les substances nutritives à l'intérieur des cheveux. Il peut être appliqué à tous les types de cheveux bouclés, crépus et endommagés pour obtenir des résultats plus lisses, plus soyeux et plus brillants. Nous le recommandons fortement comme produit de soin quotidien

Protéine baobab

La protéine baobab est l'une des protéines végétales les plus polyvalentes et on dit qu'elle agit comme une alternative naturelle aux silicones. Il aide au contrôle des frisottis, à l'élasticité des cheveux et fournit un conditionnement intense, ce qui donne des cheveux plus lisses et plus doux.

L'acide gras, riche en oméga-3 dans l'huile de baobab est également bon pour vos cheveux. Lorsqu'elle est utilisée comme masque capillaire ou revitalisant sans rinçage, l'huile de baobab peut aider à hydrater les cheveux secs et à renforcer les cheveux faibles et cassants.

Protéine de soie hydrolysée

Comme aucune autre protéine, la protéine de soie hydrolysée améliore la brillance des cheveux, ajoute à l'élasticité des cheveux pour prévenir la casse et aide les cheveux à retenir l'humidité pendant de plus longues périodes. Que vous le vouliez ou non - les protéines sont nécessaires à la santé des cheveux...

APPLICATION BOTOX HA

- » **1ère étape :** Lavez les cheveux avec le Botox HA. Appliquez sur des cheveux humides et lavez les cheveux dans le sens des cuticules. Temps de pause 30 minutes. Bien rincer. Éliminez l'excès d'humidité (80 à 90%)
- » **2ème étape :** BIEN AGITER AVANT UTILISATION. Vaporisez le KeraLift, fluide réparateur intense sur tous les cheveux, ne pas rincer. Procédez au brushing.
- » **3ème étape :** Avec un fer plat de 450F /232C (cheveux normaux ou vierges), réduisez la chaleur à 380F/198C pour cheveux blonds ou décolorés. Plaquez les cheveux en prenant une mince section (1/8 pouce- 0,32 cm) 7 à 10 fois de la racine aux pointes.

N.B.: Veuillez prendre note que les 2 produits doivent être utilisés ensemble, L'un sans l'autre ne fonctionnera pas, ils sont tous 2 inséparables.

KeraLift HA

Keralift is a new therapeutic infusion of proteins and emollients into the hair. With just one application it penetrates in-depth, repairs and revitalizes the hair during styling with the blow dryer and flat iron. Closes the cuticles to seal all the nutrients inside the hair. It can be applied to all types of curly, frizzy and damaged hair for smoother, silkier and shinier results. We highly recommend it as a daily care product

Baobab protein

Baobab protein is one of the most versatile vegetable proteins and is said to act as a natural alternative to silicones. It helps with frizz control, hair elasticity and provides intense conditioning resulting in smoother and softer hair.

The high omega-3 fatty acid in baobab oil is also good for your hair. When used as a hair mask or a leave-in conditioner, baobab oil may help moisturize dry hair and strengthen weak, brittle hair.

Hydrolyzed silk protein

Like no other protein, hydrolyzed silk protein improves the shine of the hair, adds to the elasticity of the hair to prevent breakage and helps the hair retain moisture for longer periods of time. Whether you want it or not – protein is necessary for the health of the hair...

APPLICATION BOTOX HA

- » **Step 1:** Wash hair with Botox HA. Apply to damp hair and wash hair in the direction of the cuticles. Leave for 30 minutes Rinse and Remove excess moisture (80-90%).
- » **Step 2:** SHAKE WELL BEFORE APPLICATION. Spray KeraLift HA Fluid all over hair, do not rinse. Proceed to brushing.
- » **Step 3:** With a 450°F /232°C flat iron (normal or virgin hair), For damaged or bleached hair reduce the heat to 380F/198C. Press the hair taking thin see-through sections (1/8 inch- 0.32 cm) 7 to 10 times from ROOTS TO ENDS.

N.B.: Please note that the 2 products must be used together, one without the other will not work, they are both inseparable!